



FACULTAD DE
FILOSOFÍA Y LETRAS



CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

El Consejo Técnico de la Facultad de Filosofía y Letras expresa su rechazo y preocupación por el incidente violento del jueves 9 de mayo, informado por la Dirección General de Comunicación Social de la UNAM, en el que resultó herida de bala una persona y el presunto agresor fue detenido por la policía capitalina fuera de Ciudad Universitaria. Los hechos ocurrieron fuera de las instalaciones de la Facultad, frente al Auditorio Justo Sierra, entre personas que no son miembros de nuestra comunidad universitaria.

El comercio ambulante en la zona aledaña a la Facultad y la ocupación ilegal del auditorio Justo Sierra han afectado la vida cotidiana y han vulnerado la tranquilidad y seguridad de nuestra comunidad académica desde hace más de 19 años, poniendo en riesgo a todos aquellos que circulan por los pasillos exteriores cuando se han producido hechos violentos. Por ello, la Dirección y el Consejo Técnico, en el marco de las atribuciones que les confiere la Legislación Universitaria, expresan su compromiso de continuar generando e impulsando acciones para poder mejorar las condiciones de seguridad en la Facultad, así como su plena disposición a seguir colaborando con las autoridades correspondientes, tanto de la UNAM como de la Ciudad de México, en la implementación de las medidas necesarias para proteger a la comunidad universitaria.

ATENTAMENTE

Ciudad Universitaria, Cd.Mx., 14 de mayo de 2019

El Consejo Técnico